

COMARCAS

Medio Ambiente premia la labor de recuperación de fauna en Os Ancares

► El galardón fue concedido por un rebeco, especie que se ha multiplicado, con una cornamenta de dieciocho puntos

FRANCISCO GARCÍA
✉ fgarcia@elprogreso.es

LUGO. El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino ha premiado, con una de las distinciones que concede la Junta Nacional de Trofeos de Caza, a la reserva natural de Os Ancares. El galardón se concede, en concreto, por un ejemplar de rebeco de magnífica constitución, según el jurado, y que tiene una cornamenta con 18 puntos.

El premio, concedido por especialistas en cinegética y cazadores, supone un reconocimiento a la labor de recuperación de la fauna salvaje de Os Ancares, que ya está dando sus frutos. La colonia de rebecos que viven en la zona se ha multiplicado en los últimos años. El número de ejemplares está permitiendo, de hecho, que



La Xunta recupera la flora y la fauna de Os Ancares. AEP

se concedan algunos permisos de caza, aunque de forma restringida. En el caso del rebeco, este año se concedieron cinco permisos de caza.

FLORA Y FAUNA. Además, los trabajos de recuperación de la flora y

la fauna autóctonas de Os Ancares está permitiendo que se incremente en una proporción muy notable la presencia de corzos y jabalíes en la alta montaña lucense.

El jefe del servicio de Conservación da Natureza de Lugo, Luis González, fue el encargado de re-

coger el premio en Madrid. Luis García entregó a su vez este premio a Ricardo García-Borregón, director xeral da Natureza de la Consellería de Medio Rural.

El proyecto para la recuperación de la flora y la fauna de Os Ancares sigue en ejecución.

Estudiantes del IES Gregorio Fernández recorren hoy la ruta de As Aceas

Sarria

A.C.V.
SARRIA. Alumnos de segundo y cuarto curso de ESO del instituto Gregorio Fernández de Sarria participarán hoy en un recorrido por la ruta de As Aceas, organizado por el equipo de Normalización Lingüística del centro en colaboración con otros departamentos.

Los estudiantes se acercarán así a un entorno natural que ha sido acondicionado en las dos riberas del río con una inversión de 500.000 euros.

El mismo equipo de Normalización Lingüística ha programado para el próximo viernes en este centro de enseñanza una conferencia a cargo del magistrado del juzgado de A Fonsagrada, Luis Villares.

El juez ofrecerá dos charlas sobre los derechos lingüísticos, dirigidas a alumnos de primero, segundo y tercero de ESO —de 11.35 a 12.25 horas— y a estudiantes de cuarto de ESO, primero y segundo de BAC —de 12.25 a 13.15 horas—, informó el director del centro, Fernando Díaz Copa.

Una persona herida al colisionar un coche y un camión en la A-6

Pedrafita do Cebreiro

F.G.
PEDRAFITA DO CEBREIRO. Una persona resultó herida leve en un accidente de tráfico que tuvo lugar ayer, sobre las cinco y media de la tarde, en la autovía A-6. En concreto, el siniestro se produjo al colisionar un automóvil con un camión que transportaba madera.

Alertado por un particular, en el lugar de los hechos, cerca de la entrada a un túnel en el término municipal de Pedrafita do

Cebreiro, se personó un equipo de urgencias y la Guardia Civil de Tráfico.

El accidente fue leve por lo que no resultó necesario trasladar al herido al hospital Xeral de Lugo.

El siniestro tuvo lugar en un punto de la autovía con suficiente visibilidad, por lo que se desconocen las causas que pudieron provocar la colisión entre ambos vehículos.

La autovía no tuvo que ser cerrada al tráfico para retirar los vehículos.

El BNG de Melide está satisfecho de que la Xunta retome el proyecto de Ponte Mazaira

Melide

F.G.
MELIDE. El grupo del BNG en Melide emitió un comunicado en el que manifiesta su satisfacción por el hecho de que la

Xunta retome el proyecto para la construcción de Ponte Mazaira, entre los municipios de Toques y Melide.

Los nacionalistas recuerdan que esta fue una reivindicación de su grupo desde hace más de doce años y que no fue posible redactar un proyecto ni firmar un convenio hasta que el BNG gobernó en la Xunta. El citado acuerdo se firmó hace dos años, en septiembre del 2007, pero por problemas con la Consellería de Medio Ambiente no fue posible comenzar las obras.

O Incio estudia financiar proyectos de viviendas a los menores de 35 años

O Incio

A.C.V.
SARRIA. El Ayuntamiento de O Incio estudia la posibilidad de asumir el coste de elaboración del proyecto de obra para la construcción de viviendas promovidas por los menores de 35 años empadronados en este municipio.

El Concello iniciará para ello negociaciones con el Colegio Oficial de Arquitectos, según adelantó el alcalde, Ángel Camino Copa, quien recordó que esta iniciativa tiene como fin favorecer el asentamiento de jóvenes en O Incio.

miento de jóvenes en O Incio.

La medida se sumará a otras facilidades ya aprobadas por el Concello con el mismo fin. En concreto, en el último pleno municipal, celebrado el pasado día 6 de octubre, la corporación acordó ayudar a los menores de 35 años que construyan su primera vivienda en O Incio con una bonificación del 95% en el impuesto sobre construcciones, instalaciones y obras.

De este modo, la Administración local que dirige Ángel Camino echará mano de los fondos municipales en un intento de fre-

nar la despoblación e incentivar la permanencia de los más jóvenes.

PISOS PROTEGIDOS. Por otra parte, el Concello de O Incio tiene en marcha un proyecto para la construcción de diez viviendas de protección oficial en la capitalidad municipal, financiadas por la Xunta. La obra se iniciará una vez concluido el proyecto, que está siendo reformado.

Los pisos de promoción pública se ubicarán en la Rúa Rodeiro, en una parcela cedida por O Incio a la consellería competente. El 10% de las viviendas resultantes o de la superficie útil edificada deberá ser cedido de forma gratuita al Ayuntamiento, señala el alcalde. El gobierno local ha propuesto al Instituto Galego de Vivenda e Solo que esa cesión del 10% se materialice en un local para uso social.

deséxalles
Felices Festas



Cervecería Manuel María

Montero Ríos, 77

- O mellor café
- O mellor trato
- As mellores copas
- A mais alta calidade en toda a súa oferta

Con todo
o bo facer e
profesionalidade
de María e Sofía




María
Sofía